

**FÉDÉRATION ÉTUDIANTE DE L'UNIVERSITÉ D'OTTAWA : PROCÈS-VERBAL DE LA PREMIÈRE
RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION POUR L'ANNÉE 2017-2018**

Date : Mercredi 30 août 2017

Salle : GSAED 307

Heure : 13 h

Président : Shawn Phillip Hunsdale

Secrétaire : Vanessa Dorimain

1.1 Bienvenue

La réunion a commencé à 1 h 16

1.2 Présence

FÉUO	Hadi Wess NP F AB F
FÉUO	Rizki Rachiq NP F A F
FÉUO	Axel Gaga PpP
FÉUO	Kathryn LeBlanc P F F F
FÉUO	Leila Moumouni-Tchouassi P F A F
FÉUO	VACANT
Arts	Samantha Gauthier P F A F
Arts	Tristain Lamonica P A AB F
Arts	VACANT
Arts	VACANT
Droit Civil	Laura Bassett P AG F F
Droit Civil	VACANT
Éducation	Brandon Jones P F A F
Génie	Arsalan Ahmed Khan P F F F
Génie	Ocean Ho P F F F
Génie	Ahmed Lamrani NP
Sciences santé	Emily Prieur P F F F
Sciences santé	VACANT
Sciences santé	VACANT
Administration	Milly Pang P F AB F
Administration	Sara Mhidi PpP F A F
Administration	Soukaina Tamtaoui NP
Sciences	Caroline Lu PpP F F F
Sciences	Michel Antoun P F A A
Sciences	Yawen Chen P AB F F
Sciences sociales	Cori Trandafir P F F F
Sciences sociales	Gabi Ghannoum P F A F
Sciences sociales	Philipe Garcia-Duchesne P F F F

Sciences sociales	Tala Kreidhieh NP F A A
Sciences sociales	Sheryhann Djellab NP AG AB A
Sciences sociales	Matthew Boulden NP F F F
Médecine	VACANT
Représentante des étudiant(e)s autochtones	Marissa Mills NP
Représentante des étudiant(e)s internationaux	VACANT
Étudiants spéciaux	VACANT

1.4 Adoption de l'ordre du jour

Vous êtes convié(e)s à la deuxième réunion le dimanche 13 août, 2017 à 13 h

You are invited to the second meeting Sunday August 13th, 2017 at 1:00pm

ORDRE DU JOUR

- 2.1 Ouverture de la réunion
- 2.2 Appel des membres
- 2.3 Commentaires du président de l'assemblée
- 2.4 Adoption de l'ordre du jour
- 2.5 Adoption du procès-verbal de la dernière réunion
- 2.6 Mise à jour de l'exécutif et des administrateurs
- 2.7 Période de questions

AGENDA

- 2.1 Welcome
- 2.2 Roll Call
- 2.3 Comments from the Chair
- 2.4 Adoption of the Agenda
- 2.5 Adoption of the Minutes of the last meeting
- 2.6 Executive and Faculty Updates
- 2.7 Question Period

AUX FINS DE DISCUSSION ET/OU D'APPROBATION

- 2.8 Présentation budgétaire
- 2.9 Rapport de priorité
- 2.10 Deuxième lecture : Coupure de bracelet lors de la Semaine 101
- 2.11 Deuxième lecture : : La rue, la nuit pour tous sans peur

FOR DISCUSSION AND/OR APPROVAL

- 2.8 Budget Presentation
- 2.9 Priority Report
- 2.10 Second Reading: 101 Week Bracelet Cutting
- 2.11 Second Reading: Take back the night

2.12	Deuxième lecture : Le programme de formation des guides 101	2.12 Second Reading: 101 Guide Training Program
2.13	Deuxième lecture : Appel des décisions du Conseil 101	2.13 Second Reading: Appeal of 101 Council
2.14	Deuxième lecture : Fonction de la table ronde sociale et des ambassadrices de sécurité	2.14 Second Reading: Functions of the Social Roundtable and Safety Ambassadors
2.15	Deuxième lecture : Quorum	2.15 Second Reading: Quorum
2.16	Première lecture : Éligibilité de la Vice-présidente aux finances	2.16 First Reading: Eligibility of the Vice-President, Finance

AUX FINS D'INFORMATION

2.17	Varia
2.18	Période de questions
2.19	Clôture de la réunion

FOR INFORMATION

2.17	Miscellaneous
2.18	Question Period
2.19	Closing of the Meeting

Adoption de l'ordre du jour
Proposée par : Tristan Lamonica
Appuyée par : Leila Moumouni-Tchouassi
Résolution :

Amendement pour l'ajout du point 2.8 à l'ordre du jour présentant une motion d'urgence
Proposé par : Caroline Lu PBP
Appuyé par : Gabi Ghannoum
Résolution : adoptée

Amendement pour déplacer le Rapport prioritaire au point 2.9 et le Budget au point 2.10 de l'ordre du jour
Proposé par : Leila
Appuyé par : Tristan
Résolution : adoptée

Résolution principale : adoptée

MISE AU POINT DE L'EXÉCUTIF

Leila Moumoni-Tchouassi Vice-présidente en matière d'équité

- Système d'inscription des clubs et le site web ont été lancés
- Rencontre avec les étudiants internationaux parce que l'admin essaye de voler la fédération
- Audit de l'accessibilité à la semaine 101
- Jeudi, l'OGM enverra les votes

Kathryn LeBlanc Vice-présidente aux services et communication

- Je mets à jour l'application de la FÉUO
- Leila et moi avons lancé l'inscription aux clubs, le manuel des clubs et beaucoup de contenu sur le site web
- J'ai remis les 320 pages de contenu écrit et graphique de l'agenda
- On a fini un courriel à envoyer à 8000 étudiants de première année
- Marketing a commandé les composantes de 4000 trousseaux pour la semaine 101
- La présence sur les réseaux sociaux est bien meilleure maintenant
- J'ai engagé une nouvelle directrice des communications qui travaille très bien
- Mes services n'ont aucun problème et vont très bien
- La banque alimentaire a eu beaucoup d'utilisateurs dernièrement
- En l'absence d'un webmaster, je m'occupe de toutes les mises à jour du site

2.8 Motion d'urgence — Charlottesville Virginie

IL EST RÉSOLU QUE la FÉUO publie une déclaration officielle condamnant les actes violents et répréhensibles commis à Charlottesville, Virginie, pour montrer que la FÉUO ne soutient en aucun cas ces actes et pour faire preuve de solidarité envers ceux qui font partie d'un groupe marginalisé et ceux qui ont été touchés par les récents événements.

Proposé par : Caroline Lu PBP
Appuyé par : Tristan Lamonica
Résolution : adoptée

IL EST RÉSOLU QUE la FÉUO explorera l'idée de fournir un fonds de solidarité et un fond légal contre le racisme (se référer à Leila pour les termes)

Proposé par : Leila Moumouni-Tchouassi
Appuyé par : Hadi Wess
Résolution :

Motion pour déplacer la présente discussion après la présentation du budget
Proposée par : Phillip Duchesne — Garcia
Appuyée par : Cori Trandafir
Résolution : rejetée

Résolution principale : adoptée

Motion pour adopter un rapport prioritaire

Proposée par : Hadi Wess

Appuyée par : Arsalan Khan PBP

Résolution :

Amendement pour adopter et publier un rapport prioritaire

Proposé par : Arsalan Khan PBP

Appuyé par : Tristan Lamonica

Résolution : adoptée

Résolution principale : adoptée

Motion pour retirer la présentation du budget de l'ordre du jour et de mettre à l'agenda une rencontre spéciale le 30 août à 18 h.

Proposée par : Rizki Rachiq

Appuyée par : Leila Moumouni — Tchoassi

Résolution : adoptée

2.10 Première lecture bracelets de la semaine 101

IL EST RÉSOLU QUE l'article 10.7.8.3 soit ajouté à la constitution de la FÉUO :

« Tous les postes désignés au point 10.7.8.1 ayant l'autorité de couper un bracelet doivent recevoir la formation correspondante du V-P Social ou du président de la FÉUO au moins sept (7) jours avant la semaine 101. Si une des personnes désignées n'a pas complété sa formation, il ou elle n'aura pas l'autorité de couper un bracelet.

IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU que l'article 10.7.8.4 soit ajouté à la constitution de la FÉUO :

« Dans les cas où un bracelet est coupé durant la semaine 101, les conséquences sont les suivantes :

- a. Pour un.e participant.e à la semaine 101 : il ou elle ne pourra plus participer au reste de la semaine 101, mais pourra être guide aux prochaines semaines 101 en complétant les formations pour être guide.
- b. Pour un guide : il ou elle ne pourra plus participer au reste de la semaine 101 ni aux prochaines semaines 101.
- c. Pour les exécutifs des corps fédérés, les ambassadeurs de la sécurité ou les membres de l'équipe 101 : il ou elle ne pourra plus participer au reste de la semaine 101 et aux futures semaines 101. Il ou elle ne pourra pas non plus poser sa candidature à la FÉUO ou aux élections des corps fédérés après la décision du Conseil 101.
- d. Pour un membre de l'ÉPRUO, les conséquences seront à la discrétion du comité consultatif de l'ÉPRUO.

e. Le conseil 101 peut ajouter des mesures disciplinaires aux conséquences mentionnées précédemment, mais ne peut pas les réduire.

Proposé par : Hadi Wess

Appuyé par : Tristan Lamonica

Résolution : adoptée

2.11 Première lecture La rue, la nuit, femmes sans peur !

IL EST RÉSOLU QUE la section 10.2.2.5 soit :

« Les corps fédérés et les autres groupes approuvés par la FÉUO ne doivent pas organiser d'évènements durant la semaine 101 qui entreraient en conflit avec les évènements obligatoires décrits au point 10.2.2.2 et ils doivent s'assurer que tous les autres évènements organisés pour la semaine 101 n'empêchent pas le nombre maximum d'étudiants de participer aux évènements obligatoires. Les corps fédérés qui ne respectent pas cette section auront une pénalité de 25 % à leur première contribution après un vote unanime de l'exécutif. Les corps fédérés mentionnés à la section 10.2.2.2.1 ne sont pas soumis à cette section-ci. »

IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU QUE la section 10.2.2.4 soit :

« Les corps fédérés et les autres groupes approuvés par la Table ronde sociale organisant leur propre semaine 101 devront participer à ces quatre évènements. »

Proposé par : Leila Moumouni-Tchouassi

Appuyé par : Michel Antoun

Résolution : (vote par appel nominal) adoptée

2.12 101 Programme de formation des guides

IL EST RÉSOLU QUE l'article 10.5.3.2.1 soit retiré de la constitution de la FÉUO :

« Sans souscrire à la section 10.2.2.2, le GRIPO aura une formation spéciale pour les guides participant à la semaine 101. »

IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU QUE l'article 10.5.3.6 soit modifié dans la constitution de la FÉUO :

« Le programme de formation des guides doit incorporer un programme de formation anti-oppression approuvé par la Vice-présidente aux affaires de l'équité de la FÉUO. »

QU'IL SOIT ÉGALEMENT RÉSOLU que l'article 10.5.3.8 soit ajouté à la constitution de la FÉUO :

« Le programme de formation des guides 101 devra inclure au moins soixante (60) minutes de formation sur la prévention de la violence sexuelle approuvée et donnée par la Vice-présidente aux affaires de l'équité de la FÉUO ou une personne désignée.

IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU que l'article 10.5.3.9 soit ajouté à la constitution de la FÉUO :

« Le programme de formation des guides 101 devra inclure au moins soixante (60) minutes de présentation sur les règles et les réglementations du Règlement 10, approuvée et fournie par le volontaire du coordonnateur de la FÉUO, le ou la Vice-Président.e de la FÉUO ou une personne désignée. »

IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU que tous les articles de la section 10.5.3 (Programme de formation des guides) soient renumérotés en conséquence.

Proposé par : Hadi Wess

Appuyé par : Arslan Khan PBP

Résolution : adoptée

2.13 Première lecture : Appel du Conseil 101

IL EST RÉSOLU QUE la section 10.8.4.11 soit ajoutée à la constitution de la FÉUO :

« Décisions du conseil 101 peuvent être mis en appel auprès du conseil d'administration. Le ou la président.e sur conseil d'administration de la FÉUO devra, après avoir reçu un avis écrit de l'appel, envoyé une copie du jugement aux membres du conseil d'administration et un avis pour discuter de cet appel lors d'une réunion. »

Déposée par : Hadi Wess

Appuyée par : Tristan Lamonica

Résolution : adoptée

2.14 Première lecture : Fonction de la table ronde et des ambassadeurs de la sécurité

IL EST RÉSOLU QUE l'article 3.12.7.1 (d) soit retiré de la Constitution de la FÉUO :

« Fonctions de la table ronde : d. recruter et superviser le travail des ambassadeurs de la sécurité lors de la Semaine 101 comme le précise l'article 10.3.1 »

Proposé par : Hadi Wess

Appuyé par : Michel Antoun

Résolution : adoptée

2.15 Première lecture : Quorum

IL EST RÉSOLU QUE l'article 3.1.9 soit modifié :

« Le quorum du conseil d'administration devrait être composé de cinquante pour cent (50 %) de directeurs plus un. En cas de circonstances exceptionnelles, le conseil d'administration qui a un quorum peut voter pour réduire le quorum à quarante pour cent (40 %) plus un pour le reste de la session. »

Proposé par : Rizki Rachiq

Appuyé par : Emily Prieur

Résolution : adopté

2.16 Éligibilité de la Vice-président.e aux finances

IL EST RÉSOLU QUE l'article 3.4.2 soit modifié :

3.4.2 Candidature

Tous les membres de la fédération peuvent être candidat si il ou elle est bilingue en anglais et en français et si il ou elle réussit l'examen bilingue donné par l'Institut des langues officielles et du bilinguisme de l'Université d'Ottawa. Le ou la candidat.e devra répondre au minimum des exigences postées dans la description du poste pour être considéré.e éligible pour le poste.

3.4.2.1 Nominations

Le ou la Vice-président.e aux finances est recommandé.e par le département des ressources humaine et nommé.e par le conseil d'administration par un vote à majorité.

3.4.2.2 Emploi

Le ou la Vice-président.e aux finances ne devra pas avoir accès à son bureau ni exercer ses pouvoirs tant qu'il ou elle n'a pas signé un contrat à durée fixe d'un maximum de trois (3) ans avec la fédération. Son mandat commencera le 1^{er} mai.

Motion pour déplacer la motion à la rencontre spéciale du 30 août.

Proposée par : Rizki Rachiq

Appuyée par : Samantha Gauthier

Résolution :

Amendement pour accroître la liste des orateurs à 3 en faveur et 3 contre.

Proposé par : Sheryhann Djellab

Appuyé par : Tala Kreideh PBP

Résultat : adoptée

Amendement pour déplacer cette motion au 1er octobre

Proposé par : Kathryn LeBlanc

Appuyé par : Cori Trandafir

Résolution : adoptée

Amendement pour déplacer cette motion au 8 octobre.

Proposé par : Leila Moumouni — Tchouassi
Appuyé par : Rizki Rachiq
Résultat : (vote par appel nominal) adoptée

Résolution de la motion principale : rejetée

Amendement pour approuver les cause(s) valable(s)

Amendement pour regrouper les causes valables

Proposé par : Hadi Wess
Appuyé par : Tristan Lamonica
Résolution :

Amendement pour séparer les causes valables

Proposé par : Rizki Rachiq
Appuyé par : Hadi Wess
Résolution : adoptée

Motion pour accepter les causes valables — Ocean Ho

Proposée par : Tristan Lamonica
Appuyée par : Leila Moumouni-Tchouassi
Résolution : adoptée (vote secret)

Motion pour accepter les causes valables — Sherryhann Djellab

Proposée par : Leila Moumouni-Tchouassi
Appuyée par : Gabi Ghannoum
Résolution : adoptée (vote secret)

Motion pour accepter les causes valables — Brandon Jones

Proposée par : Rizki Rachiq
Appuyée par : Samantha Gauthier
Résolution adoptée (vote secret)

***note pour la rencontre de la fin de semaine du 30 août, peut être planifiée avant la rencontre spéciale**

INFORMATION :

1.18 Divers

1.19 Période de questions

1.20 Clôture de la réunion

IL EST RÉSOLU QUE la réunion soit terminée à 17 h 25

STUDENT FEDERATION OF THE UNIVERSITY OF OTTAWA MINUTES OF THE FIRST MEETING OF THE BOARD OF ADMINISTRATIONS FOR THE YEAR 2017-2018

Date: Wednesday August 17, 2017

Location: GSAED 307

Time: 1pm

President: Shawn Phillip Hunsdale

Secretary: Vanessa Dorimain

1.1 Welcome

The meeting began at 1:16m

1.2 Roll Call

SFUO	Hadi Wess NP F AB F
SFUO	Rizki Rachiq NP F A F
SFUO	Axel Gaga PBP
SFUO	Kathryn LeBlanc P F F F
SFUO	Leila Moumouni –Tchouassi P F A F
SFUO	VACANT
Arts	Samantha Gauthier P F A F
Arts	Tristain Lamonica P A AB F
Arts	VACANT
Arts	VACANT
Common Law	Laura Bassett P AG F F
Droit Civil	VACANT
Education	Brandon Jones P F A F
Engineering	Arsalan Ahmed Khan P F F F
Engineering	Ocean Ho P F F F
Engineering	Ahmed Lamrani NP
Health Science	Emily Prieur P F F F
Health Science	VACANT
Health Science	VACANT
Management	Milly Pang P F AB F
Management	Sara Mhidi PBP F A F
Management	Soukaina Tamtaoui NP
Science	Caroline Lu PBP F F F
Science	Michel Antoun P F A A
Science	Yawen Chen P AB F F
Social Science	Cori Trandafir P F F F
Social Science	Gabi Ghannoum P F A F
Social Sciences	Philippe Garcia- Duchesne P F F F
Social Science	Tala Kreidhieh NP F A A

Social Science	Sheryhann Djellab NP AG AB A
Social Science	Matthew Boulden NP F F F
Medicine	VACANT
Indigenous Student Rep	Marissa Mills NP
International Student Rep	VACANT
Special Student	VACANT

1.4 Adoption of the Agenda

Vous êtes convié(e)s à la deuxième réunion le dimanche 13 août, 2017 à 13h00

You are invited to the second meeting Sunday August 13th, 2017 at 1:00pm

ORDRE DU JOUR

AGENDA

- 2.1 Ouverture de la réunion
- 2.2 Appel des membres
- 2.3 Commentaires du président de l'assemblée
- 2.4 Adoption de l'ordre du jour
- 2.5 Adoption du procès-verbal de la dernière réunion
- 2.6 Mise à jour de l'exécutif et des Administrateurs
- 2.7 Période de questions

- 2.1 Welcome
- 2.2 Roll Call
- 2.3 Comments from the Chair
- 2.4 Adoption of the Agenda
- 2.5 Adoption of the Minutes of the last meeting
- 2.6 Executive and Faculty Updates
- 2.7 Question Period

AUX FINS DE DISCUSSION ET/OU D'APPROBATION

FOR DISCUSSION AND/OR APPROVAL

- 2.8 Présentation budgétaire
- 2.9 Rapport de priorité
- 2.10 Deuxième lecture : Coupure de bracelet lors de la Semaine 101
- 2.11 Deuxième lecture : : La rue, la nuit pour tous sans peur
- 2.12 Deuxième lecture : Le programme de formation des guides 101

- 2.8 Budget Presentation
- 2.9 Priority Report
- 2.10 Second Reading: 101 Week Bracelet Cutting
- 2.11 Second Reading: Take back the night
- 2.12 Second Reading: 101 Guide Training Program
- 2.13 Second Reading: Appeal of 101 Council
- 2.14 Second Reading: Functions of the Social Roundtable and Safety Ambassadors

2.13 Deuxième lecture: Appel des décisions du Conseil 101

2.15 Second Reading: Quorum

2.14 Deuxième lecture: Fonction de la table ronde sociale et des ambassadrices de sécurité

2.16 First Reading: Eligibility of the Vice-President, Finance

2.15 Deuxième lecture: Quorum

2.16 Première lecture : Éligibilité de la Vice-présidente aux finances

AUX FINS D'INFORMATION

FOR INFORMATION

2.17 Varia

2.17 Miscellaneous

2.18 Période de question

2.18 Question Period

2.19 Clôture de la réunion

2.19 Closing of the Meeting

Motion to adopt the agenda

Moved : Tristan Lamonica

Seconded : Leila Moumouni - Tchouassi

Resolution:

Amendment to include emergency motion at 2.8 of agenda

Moved: Caroline Lu PBP

Seconded: Gabi Ghannoum

Resolution: carries

Amendment to move Priority report to 2.9 and Budget to 2.10 of the agenda

Moved: Leila

Seconded: Tristan

Resolution: carries

Main motion resolution: carries

EXECUTIVE UPDATES

Leila Moumoni-Tchouassi Vice president Equity

- Clubs registration system and website has been launched
- International student pick up meetings because admin is trying to steal from Federation
- 101 week accessibility audits
- OGM on Thursday will send votes

Kathryn LeBlanc Vice President Services and Communications

- I'm updating the SFUO app
- Leila and I launched the clubs registration, clubs manual, and a lot of content on the website
- I handed in 320 pages of written and designed content for the agenda
- We finished a piece of mail being sent to 8000 first years
- Marketing ordered the materials for 4000 101 week kits
- Social media presence is a lot better now
- I hired a new Communications director who is doing very well
- My services have no issues and are doing very well
- Food Bank has had a lot of users lately
- Because we don't have a webmaster, I do all of the website updates.

2.8 Emergency Motion – Charlottesville Virginia

BE IT RESOLVED that the SFUO publish an official statement condemning the hateful and violent acts that have occurred in Charlottesville, Virginia to show that the SFUO absolutely does not support these acts, and to show solidarity for those who belong to marginalized groups and those who have been affected by the recent events.

Moved: Caroline Lu PBP

Seconded: Tristan Lamonica

Resolution: carries

BE IT RESOLVED that the SFUO look into providing the solidarity civil ant racist legal fund (refer to Leila for language)

Moved: Leila Moumouni-Tchouassi

Seconded: Hadi Wess

Resolution:

Motion to move current discussion after the budget presentation

Moved: Phillip Duchesne- Garcia

Seconded Cori Trandafir

Resolution: fails

Main motion resolution: carries

Motion to adopt priority report
Move: Hadi Wess
Seconded: Arsalan Khan PBP
Resolution:

Amendment to adopt and publish priority report
Moved: Arsalan Khan PBP
Seconded: Tristan Lamonica
Resolution: carries

Main motion resolution : carries

Motion to remove budget presentation from this agenda and schedule a special meeting for August 30th at 6pm
Moved: Rizki Rachiq
Seconded: Leila Moumouni -Tchoassi
Resolution: Carries

2.10 First Reading 101 Week Bracelets

BE IT RESOLVED that article 10.7.8.3 be added to the SFUO Constitution to read:

“All positions defined in 10.7.8.1, who have bracelet-cutting authority must receive a Bracelet Cutting Training by the SFUO VP Social or President no later than seven (7) days prior to 101 Week. Should any of the defined individuals not complete the Bracelet Cutting Training, they may not have bracelet-cutting authority during 101 Week.”

BE IT FURTHER RESOLVED that article 10.7.8.4 be added to the SFUO Constitution to read:

“In the instance that a bracelet is cut during 101 Week, the penalties are as follows:

- a. for a 101er: they may no longer participate for the remainder of 101 Week, but may participate in future 101 Weeks as a Guide once completing guide trainings.
- b. for a Guide: they may no longer participate for the remainder of 101 Week and in future 101 Weeks.
- c. for a Federated Body Executive, Safety Ambassador, and/or 101 Crew Member: they may no longer participate for the remainder of 101 Week and future 101 Weeks. These members may also not be eligible to run for SFUO or Federated Body elections pending the decision of the 101 Council.
- d. for a UOSERT Member, penalties shall be the at the discretion of the UOSERT Advisory Board.
- e. The 101 Council may add disciplinary measures to the above-mentioned penalties but may not reduce.”

Moved: Hadi Wess
Seconded: Tristan Lamonica
Resolution: Carries

2.11 First Reading Take Back the Night

BE IT RESOLVED that section 10.2.2.5 read:

“Federated bodies and other groups approved by the SFUO may not schedule events that would conflict with the mandatory events listed in 10.2.2.2 and must ensure that any other events during their 101-week schedule do not prevent the maximum number of students from participating in the mandatory events. Federated bodies that fail to do this will subject themselves to a 25% penalty on their first levies after a unanimous vote of the executive. Federated bodies excused in paragraph 10.2.2.2.1 are not subject to this paragraph.”

BE IT FURTHER RESOLVED that section 10.2.2.4 read:

“Federated bodies and other groups that are approved by the social roundtable organizing their own 101 Week shall participate in these four events.”

Moved: Leila Moumouni -Tchouassi

Seconded: Michel Antoun

Resolution: (Roll Call vote) carries

2.12 101 Guide Training Program

BE IT RESOLVED that article 10.5.3.2.1 be removed from the SFUO Constitution:

“Notwithstanding paragraph 10.2.2.2, OPIRG will have a special training for guides participating in 101 Week.”

BE IT FURTHER RESOLVED that article 10.5.3.6 be modified in the SFUO Constitution to read:

“The 101 Guide training program shall incorporate an anti-oppression training program approved by the Vice-President, Equity of the SFUO.”

BE IT FURTHER RESOLVED that article 10.5.3.8 be added to the SFUO Constitution to read:

“The 101 Guide Training program shall incorporate a minimum of a sixty (60) minute training on sexual violence prevention approved and provided by the Vice-President, Equity of the SFUO and/or a designate.”

BE IT FURTHER RESOLVED that article 10.5.3.9 be added to the SFUO Constitution to read:

“The 101 Guide Training program shall incorporate a minimum of a sixty (60) minute presentation of the rules and regulations of Bylaw 10 approved and provided by the Volunteer of Coordinator of the SFUO; the Vice-President, Social of the SFUO; and/or a designate.”

BE IT FURTHER RESOLVED that all articles of section 10.5.3 (101 Guide Training Program) be renumbered accordingly.

Moved: Hadi Wess
Seconder: Arslan Khan PBP
Resolution: carries

2.13 First Reading: Appeal of 101 Council

BE IT RESOLVED that article 10.8.4.11 be added to the SFUO Constitution to read:
“Decisions of 101 Council may be appealed to the Board of Administration. The Chairperson of the Board of Administration of the Federation shall, upon receipt of the written notice of appeal, send to the members of the Board of Administration a copy of the judgement and a notice to discuss the appeal at a meeting.”

Moved: Hadi Wess
Seconded: Tristan Lamonica
Resolution: Carries

2.14 First Reading: Functions of the Social Roundtable and Safety Ambassadors

BE IT RESOLVED that article 3.12.7.1 (d) be removed from the SFUO Constitution:

“Functions of the Social Roundtable: d. To recruit and oversee the work of the Safety Ambassadors during 101 Week as defined in Article 10.3.1.”

Moved: Hadi Wess
Seconded: Michel Antoun
Resolution: Carries

2.15 First Reading: Quorum

BE IT RESOLVED that article 3.1.9 be amended to read:

“Quorum for the Board of Administration shall be fifty percent (50%) of directors plus one. In exceptional circumstances, the Board of Administration which has quorum can vote on reducing the quorum to forty percent (40%) plus one for the remainder of the session”

Motion: Rizki Rachiq
Seconded: Emily Prieur
Resolution: carries

2.16 Eligibility of the Vice President Finance

BE IT RESOLVED that article 3.4.2 be amended to read:

3.4.2 Candidacy

Any member of the Federation can be a candidate if she is bilingual in both French and English if they successfully achieve the bilingual test administered by the Official Languages and Bilingualism Institute of the University of Ottawa. The candidate shall meet the minimum requirements of the job description to be considered eligible for the position.

3.4.2.1 Appointment

The Vice-President, Finance is recommended by the HR department and appointed by the Board of Administration by a majority vote.

3.4.2.2 Employment

The Vice-President, Finance shall neither accede to her office nor exercise its powers until she has signed a fixed-term contract of maximum three (3) years with the Federation. Their term shall start May 1st.

Motion to move motion to August 30th special meeting

Moved Rizki Rachiq

Seconded: Samantha Gauthier

Resolution:

Amendment to extend speakers list to 3 in favour and 3 against

Moved by Sheryhann Djellab

Seconder: Tala Kreideh PBP

Resolution: carries

Amendment to move this motion to October 1st

Moved: Kathryn LeBlanc

Seconded: Cori Trandafir

Resolution: carries

Amendment to move this motion to October 8th

Moved: Leila Moumouni -Tchouassi

Seconded: Rizki Rachiq

Resolution: (Roll Call vote) carries

Main motion resolution: fails

Motion to approve just cause(s)

Motion to omnibus just causes

Moved: Hadi Wess

Seconded: Tristan Lamonica

Resolution:

Amendment to split just causes

Moved: Rizki Rachiq

Seconded: Hadi Wess

Resolution: carries

Motion to accept just cause – Ocean Ho

Moved: Tristan Lamonica

Seconded: Leila Moumouni-Tchouassi

Resolution: carries (secret ballot)

Motion to accept just cause – Sherryhann Djellab

Moved: Leila Moumouni -Tchouassi

Seconded: Gabi Ghannoum

Resolution: carries (secret ballot)

Motion to accept just cause – Brandon Jones

Moved: Rizki Rachiq

Seconded: Samantha Gauthier

Resolution carries (secret ballot)

***note for weekend August 30th meeting, can schedule before special meeting**

FOR INFORMATION:

1.18 Miscellaneous

1.19 Question Period

1.20 Closing of the Meeting

BE IT RESOLVED that the meeting adjourn at 5:25pm